

Franckesche Stiftungen zu Halle

**Nach heutiger art wohleingerichtetes Brief-Buch/ in welchem
So wohl von beschaffenheit der teutschen briefe und
schreibart überhaupt, als auch von ...**

Placius, Johann Günther August

Nordhausen, Anno 1741

VD18 11785071

III. Recommendationsschreiben an einen vornehmen mann, darinnen man
einen andern zum informatore seiner kinder vorschlägt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214524](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214524)

III.

Recommendationschreiben an einen vor-
nehmen mann, darinnen man einen andern
zum informatore seiner kinder vorschlägt.

HochEdelgebohrner,

Hochgeehrtester Herr HofRath,

Ew. HochEdelgebohrnen haben mir ohnlängst
gütigst zu vernehmen gegeben, daß Sie wohl
einen feinen geschickten menschen zum informatore
Dero liebsten kinder haben möchten, welcher diesel-
ben so wohl im christenthum, als auch allen anstän-
digen sitten, auch denen anfangs-gründen zu denen
wissenschaften unterweisen könnte; wobey Sie mir
zugleich frey gegeben, daß wenn mir eine solche per-
son bekandt, ich dieselbe vorschlagen sollte. Ich ha-
be mich demnach so viel möglich erkundiget, und
endlich gegenwärtigen herrn N. vorgefunden, von
welchem ich weiß, daß er die von Ihnen verlangte
geschicklichkeit besitze. Da nun derselbe diese stelle
anzunehmen willig gewesen, so habe denselben so
fort zu Ihnen abgeschickt, nicht zweifelnd, es werde
Ihnen dessen person anständig seyn. Verhoffentlich
wird auch derselbige sich also aufführen, daß Sie
daran ein besonderes gefallen tragen können, ich
aber werde meines theils verharren

Ew. HochEdelgebohrnen,

Meines hochgeehrtesten Herrn Hofraths,

gehorsamster diener.